

*«Il faut apprendre à être paisible en pleine activité
Et avoir une vitalité débordante dans le repos»*

Indira Gandhi

Notre chère

Jeanne Marie Egger

*Première femme déléguée du Comité international de la Croix-Rouge
(Indépendance du Congo, 1962).
Fondatrice de «Dignité en Détention»*

s'est endormie paisiblement à son domicile à l'âge de 98 ans,
le 23 septembre 2023 au soir.

Anne-Marie Grobet

Sa conjointe

Philippe Grobet, Benita Lebanan, Dr Anoosh Ghavami, Philippe Pasquier
Renate et Philippe Brun von Davier, Najet Gadri, Florence Pasquier
Isabelle Pasquier, Raymonde Dufey, Karen Worth, Michèle Spyropoulos-Fruit
Celia Auroi, Denis Schneuwly, Anne Grobet, Dinel Grobet, Roselyne Mudry,
Milka et Paolo Ferorelli, Françoise Fuhrmann, David Capelán
qui l'ont entourée

et la grande famille de ses amis

sont reconnaissants de tout le bonheur qu'elle leur a donné,
riche d'un mélange de douceur, de sensibilité et d'enthousiasme joyeux.

Jeanne reste, pour nous tous, le modèle d'un infatigable engagement
empreint d'écoute autant que de rigueur, voué à la protection des plus
vulnérables tout au long de sa vie.

Vous êtes invités à venir célébrer sa mémoire
lundi 2 octobre 2023 à 14 h 00 en la Chapelle de Camoletti
Chapelle du Cimetière de Saint-Georges

Jeanne repose en la Maison Funéraire de Carouge

Av. Cardinal-Mermillod 46 – 1227 Carouge

Nous tenons à dire un grand merci à toutes et tous, médecins, infirmières,
aides-soignantes et thérapeutes qui, au cours de ces dernières années, ont
entouré Jeanne de leurs soins attentionnés et bienveillants.

En lieu et place de fleurs, un don peut être fait à l'Association «La Fontanelle»,
institution pour mineurs en difficulté, 1890 Mex (VS)

IBAN CH96 0900 0000 1731 8105 4/Mention: Jeanne EGGER

Anne-Marie Grobet – Chemin du Pommier 16 – 1218 Le Grand-Saconnex